

OÖ Spedition & Logistik : Die Architekten des Verkehrs

Netzwerke sowie hohe Kompetenz von rund 300 Betrieben und 5.000 Mitarbeiter:innen der OÖ Logistikbranche sorgen dafür, dass wir alle auf stabile Lieferketten vertrauen dürfen.

Diese dürfen durch Bürokratie und ein KMU-feindliches Lieferkettengesetz nicht unnötig behindert werden.

Damit wir unserer Rolle als Architekten des Verkehrs und Gestalter von Logistikprozessen gerecht werden können, brauchen wir leistungsfähige Verbindungen auf allen Verkehrsträgern zu den wichtigsten Absatzmärkten der heimischen Wirtschaft. Gerade Richtung Deutschland wird es in den nächsten Jahren wegen der notwendigen Netzsanierung der Deutschen Bahn zu Einschränkungen kommen. Hier müssen intermodale Lösungen

sichergestellt werden, damit wichtige Lieferketten nicht übermäßig beeinträchtigt werden.

Umfassendes Know-how der Branche über Intermodalität, Systemvorteile und den optimalen Mix von Verkehrsträgern sorgen für hohe Effizienz bei der Gestaltung der Lieferketten. Die Ausbildung in den innovativen Lehrberufen der Branche, die Duale Akademie, Trendschwerpunkte wie KI sowie die Weiterentwicklung der Berufsbilder zu Jobs 4.0 garantieren ein hohes Maß an Innovation. OÖ Spedition & Logistik: Gib dir den Kick!



Josefine Deiser,
WKOÖ-Obfrau Spedition Logistik

Foto: Starmayr

